

“LA PÉTANQUE CHATELLERAUDAISE” A FÊTÉ SES JEUNES CHAMPIONS



Une partie des membres de « La Pétanque Châtelleraudaise » rassemblés au Café des Boules Bleues pour fêter les succès des jeunes du club

Respectant une tradition instaurée depuis plusieurs années, les membres de la « Pétanque Châtelleraudaise » se sont réunis samedi dernier, à l'occasion d'une soirée familiale, au siège, cafétabac « Les Boules Bleues », où les accueillaient nos sympathiques dépositaires, M. et Mme Pierre Desgris.

L'on tira les Rois, mais en fait l'on fêta surtout les succès de la société, et en particulier les titres de champions glanés par les jeunes. En effet, cette dynamique société, présidée par M. Edgard Amirault, et qui compte 86 licenciés, pratique une politique de jeunes qui porte ses fruits. Elle possède, en doublettes, les champions de la Vienne cadets : Laurent Ribardière et Laurent Barré, et les champions de la Vienne

juniors : Bruno Ribardière et Jean-Marc Aguillon.

Ces espoirs ont ramené 6 fa-

nions au siège du club en 1974.

Il ne fait aucun doute qu'ils vont continuer sur leur lancée en 1975, en espérant qu'ils seront imités par leurs camarades de leur âge, mais aussi par leurs ainés. « La Pétanque Châtelleraudaise » compte bien améliorer son classement. Elle occupe, en effet, la troisième place au challenge départemental.

Elle espère également avoir des représentants au championnat de la Ligue, qui aura lieu précisément à Châtelleraul le 25 mai prochain.